



PROGRAMA. Un Programa de Capacitación Administrativa, está introduciendo el Ministerio de Comercio Exterior, para ser impartido a cada uno de los empleados relacionados con el quehacer administrativo en dicha secretaría de Estado. De izquierda a derecha: Lic. Sil-

via Maritza Cuéllar, Lic. Elmer Antonio Velásquez, director de Promoción y Desarrollo Comercial de Exportaciones, Lic. Deyanira de Benavides, y Lic. Carlos Reyna Vásquez, funcionario de Comercio Exterior, al momento de informar sobre el Programa.

Plan de emergencia desarrollo economía

Plan de emergencia de desarrollo económico y social para lo que falta del año, pondrá en marcha el Gobierno del Presidente Duarte, informa el Viceministro de Planificación, Lic. Ernesto Alwood. Tenemos que comprender, afirma, que estamos viviendo en una crisis, que no podemos estar planificando o hacerlo como en tiempos normales; tenemos que planificar para un plazo corto y, posteriormente, ir desarrollando acciones a mediano plazo y, eventualmente, a largo plazo, situación que está previendo el Mi-

nisterio de Planificación. Este plan de emergencia es vital para los salvadoreños, pues contempla acciones a corto plazo; acciones inmediatas que permitan salir de este problema económico que estamos viviendo, apuntó. Hizo énfasis el Viceministro Alwood, en que el plan será presentado en los próximos días al Presidente de la República para su consideración y aprobación. En dicho plan están contemplados los

—Pasa a la página 23—

Solución huelga en la Asamblea

El próximo martes podría quedar solucionada la huelga de Correos si la Asamblea Legislativa aprueba el refuerzo presupuestario de 2 millones 76 mil colones para dicha institución. Dicha cifra servirá para la nivelación de salarios y

aumento de 70 colones a cada uno de los un mil ochocientos empleados de Correos, que están en huelga desde el 28 de mayo recién pasado. Ayer por la tarde el vicepresidente de la República y Ministro del Interior, Lic.

—Pasa a la página 33—



—Foto de LA PRENSA, por Galán h. EMERGENCIA. Lic. Ernesto Alwood, viceministro de Planificación, da a conocer la pronta implementación de un Plan de Emergencia de Desarrollo Económico y Social para 1984.

Plazas fantasmas se investiga en el ISTA

Es importante que el pueblo salvadoreño se informe que en el ISTA, se están depurando muchas plazas fantasmas, en las que las personas nombradas no se conocen en ninguna Unidad de la Institución, es decir, que nunca se presentaron a laborar, pero cobraban su salario con puntualidad.

Así lo dan a conocer voceros de la Dirección del Instituto Salvadoreño de Transformación Agraria, al rechazar las declaraciones hechas en la Asamblea Legislativa, por un grupo de personas, en las que manifiestan que en esa institución se han despedido más de 500 empleados.

—Pasa a la página 27—

Brillantes actos en 117 aniversario P.N.

Profundo significado cívico, tuvieron los actos de conmemoración del 117 aniversario de fundación de la Policía Nacional. Fueron presididos por el Presidente de la República, ingeniero José Napoleón Duarte, el ministro de Defensa, general Carlos Eugenio Vides Casanova; el subsecretario de Seguri-

dad y el jefe del Estado Mayor General de la Fuerza Armada. Las ceremonias tuvieron diversidad de matices cívicos, sentimentales, humanísticos, sociales, familiares y militares, ya que se efectuaron ceremonias de juramento a la Bandera Nacional, homenaje a agentes,

—Pasa a la página 27—

Conferencias de ASERP este día

Interesantes conferencias magistrales llevará a cabo la Asociación Salvadoreña de Ejecutivos de Relaciones Públicas, (ASERP), hoy sábado.

Mucho entusiasmo se ha notado entre socios y amigos de ASERP por participar en dichas conferencias. Los catráticos que disertarán son: el Dr. Ignacio Martín Buró, quien abordará el tema "La Psicología Social y las Relaciones Públicas", y el Dr. José Humberto Velásquez, con la conferencia "El papel de las Ciencias Sociales aplicadas a las Relaciones

—Pasa a la página 25—

Cafetalera contra especular ventas

Insistentes rumores de una posible helada en Brasil, han hecho reaccionar al INCAFE, hasta ponerlo al borde de una especulación que puede traer pérdidas multimillonarias, sostiene la Cafetalera. En comunicado de la Asociación Cafetalera de El Salvador, se da a conocer lo anterior, argumentando su Junta Directiva, que a esa conclusión se llega luego de observar que el Instituto Nacional del Café está apresurando sus compras internas, aparentemente preparándose para ese supuesto fenómeno de la naturale-

za que afectaría la exportación brasileña y localmente aprovechándose de la precaria situación económica por la que atraviesan los productores cuscatlecos, posiblemente para especular con los precios del café en el campo internacional, lo cual a su vez podría resultar nocivo para la economía salvadoreña, acreando pérdidas multimillonarias. Este esquema, dice la Cafetalera, rompe un tanto con lo clamado por el Presidente del INCAFE, Ing. Francisco

—Pasa a la página 19—

Piden ayudar a biblioteca de las "Aldeas S.O.S."

Excitativa a todas las personas a colaborar en la creación de una biblioteca de textos de consulta, para ayudar a los niños huérfanos que habitan en las Aldeas Infantiles S.O.S., hace la Junta Directiva de las mismas.

Manifiestan que actualmente cuentan con algunos estantes y libros que han sido donados por personas altruistas, y los ciudadanos que no puedan ayudar con libros, lo pueden hacer con ropa para niños de distinto sexo, de 0 a 12 años, así como muebles, utensilios y todo lo necesario para equipar una vivienda.

Esperan, dicen, que los diferentes colegios del país

—Pasa a la página 36—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

117 AÑOS DE LA P.N. Diversos actos se desarrollaron ayer, con motivo de la conmemoración del 117 aniversario de fundación de la Policía Nacional. Una compañía de jóvenes de ambos sexos, hizo el Juramento a la Bandera, motivando la admiración y simpatía de la concurrencia, entre diplomáticos, periodistas e invitados especiales. Los dos aspectos fotográficos se relacionan con el evento.

No aumentarán el pasaje en buses

Pese a la crítica situación que pasan los transportistas, no se piensa en aumentar el valor del pasaje de los buses, dijeron ayer miembros directivos de FENACITES y AEAS.

Reforzaron así, palabras del Director General de Transporte Terrestre.

Al respecto, en conferencia de prensa ofrecida en el despacho del Dr. Mauricio Rodríguez Andrade, director general de Transporte Terrestre, se abordó sobre el rumor de un alza en el precio de los pasajes de buses y el Dr. Andrade expre-

só que no era el momento oportuno de estar pensando en eso, porque dañaría la economía ya exigua, del pueblo salvadoreño. Estamos trabajando con los empresarios para mejorar los servicios sin golpear la economía del pueblo, añadió. Por otra parte, anunció un plan para ayudar a las personas minusválidas, por causa de la situación de violencia que vive el país, en el sentido de que plazas que vayan quedando en la Dirección General de Transporte, se den a estas per-

—Pasa a la página 23—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

CABALLERO CADETE. Ayer se conmemoró el 117 aniversario de fundación de la Policía Nacional. Con tal motivo, hubo actos cívicos, sociales y culturales en ese cuerpo de seguridad y sus filiales en todo

el país. El ingeniero José Napoleón Duarte, Presidente de la República, entregó premios a caballeros cadetes promocionados por la Policía Nacional como aspirantes a oficiales de seguridad.